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Je m'appelle Jessica. Je suis une fille, je suis française et j'ai treize ans. Je vais à l'école à Nice, 
mais j'habite à Cagnes-Sur-Mer. 

J'ai deux frères. Le premier s'appelle Thomas, il a quatorze ans. Le second s'appelle Yann et il 
a neuf ans. 

Mon papa est italien et il est fleuriste. Ma mère est allemande et est avocate. Mes frères et 
moi parlons français, italien et allemand à la maison. 

Nous avons une grande maison avec un chien, un poisson et deux chats. Aujourd'hui, on est 
samedi, nous rendons visite à notre grand-mère. Elle a 84 ans et elle habite à Antibes. J'adore ma 
grand-mère, elle très gentille. Elle fait de bons gâteaux. 

Lundi, je retourne à l'école. Je suis contente, je vais voir Amélie. C'est ma meilleure amie. 
J'aime beaucoup l'école. Mes matières préférées sont le français et le sport. J'aime beaucoup lire et je 
nage très bien. 



Ukazovací zájmena
- nesamostatnáCe garçon

Cet ami, homme

Cette rue, école

CES garçons, amis

Mužský rod

Ženský rod

Množné číslo

Zájmeno ukazovací, přivlastňovací a člen se navzájem vylučují.
Můžeme tedy říci jen:

La valise       
Ma valise

Cette valise.







Záporné výrazy
Tyto záporné výrazy nahrazují zápornou částici PAS

Personne

Rien

Jamais

Plus

Je ne connais personne.

Il ne fait rien.

Nous ne travaillons jamais.

Tu ne regardes plus la télé.



Pokud je PERSONNE podmětem, stojí před slovesem.

Personne n´est pas content.

Záporné výrazy se mohou kombinovat v jedné větě.

Je n´écris plus rien.
Personne n´est plus ici.
Tu n´arrives plus jamais.



Odpovězte záporně s použitím výrazu RIEN

• Ex. Tu cherches quelque chose?

• Non, je ne cherche rien.

• Elle fait  quelque chose aujourd´hui?

• Ils dessinent quelque chose maintenant?

• Est-ce qu´il y a quelque chose dans ce carton?

• Papa prépare quelque chose pour le diner?

• Tu as quelque chose à faire maintenant?

• Vous pensez à quelque chose?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PERSONNE

• Ex. Vous cherchez Jacques?

• Non, nous ne cherchons personne.

• Tu penses à Sylvie?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans ton bureau?

• Il aime bien Hélène, n´est-ce pas?

• Elle joue avec quelqu´un?

• Est-ce que quelqu´un a froid?

• Est-ce que quelqu´un écoute la radio?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans le placard?

• Vous connaissez quelqu´un à Paris?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu JAMAIS

• Ex. Michel joue souvent avec le chat de Sabine?

• Non, il ne joue jamais avec le chat de Sabine.

• Vous allez souvent au cinéma le matin?

• Jean prépare souvent le dîner?

• Tu arrives souvent tard le soir?

• Madame Picard joue souvent à cache-cache?

• Monsieur Picard va souvent à l´usine en voiture?

• Tu regardes souvent la télévision quand il y a un match de football?

• Michel discute souvent avec Jean?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PLUS

• Ex. Florence travaille encore?

• Non, elle ne travaille plus.

• Jean est encore malade?

• Les enfants, vous avez encore faim?

• André est encore ici?

• Tu as encore froid?

• Ta grand-mère bavarde encore avec madame Germi?

• Monique joue encore avec Jean?
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Odpovězte záporně s použitím výrazů
JAMAIS – RIEN – PERSONNE – PLUS

Užijte vždy dva výrazy

1. Vous cherchez encore quelqu´un?

2. Tu oublies souvent quelque chose?

3. Elle fait toujours quelque chose?

4. Tu penses toujours à Monique?

5. Paul mange encore quelque chose?

6. Michel discute souvent avec Jean?
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Odpovězte záporně s použitím výrazů

JAMAIS – RIEN – PERSONNE – PLUS

1. Elle habite encore ici?

2. Sandrine fait encore son livre?

3. Il parle à Marie?

4. Tu vas encore manger?

5. Il est déjà là?

6. Elle voit quelque chose?

7. Nous invitons quelqu´un pour ce soir?

8. Tu connais quelqu´un?

9. Tout marche?





1. Mon mari et moi, nous allons au restaurant.

2. Nous pensons la même chose !

3. Mes enfants disent : “Nous sommes contents !”

4. Nous sommes à la maison.

5. Nous allons au cinéma ?

6. Ma femme et moi, nous regardons souvent la télé.

Přepracujte věty s použitím zájmena ON

On est contents








